

La rueda

Por la salud de nuestros hijos

AURORA
Martínez

SECRETARIA SANIDAD
EJECUTIVA LOCAL PSPV



Ayer una amiga mía llamada **Sofía**, madre dos niños de 9 y 11 años respectivamente, me estaba explicando con preocupación la situación que se le va a plantear en este curso escolar. Resulta que a su hijo mayor le han diagnosticado diabetes tipo 1, es decir, que es insulinodependiente, con lo cual, ya ahora se tiene que inyectar tres veces al día la insulina y no sabía cómo plantearlo. Sobre todo porque sus hijos, hasta la fecha, se quedaban en el comedor escolar, ya que tanto ella como su marido trabajan fuera de Castellón y no llegan a casa hasta las seis de la tarde.

Tras un lapsus de dos segundos, me vino a la cabeza una posibilidad para este curso, aunque un poco difícil ya a las fechas que estamos. "Dirígete al Ayuntamiento de Benicàssim y mira la posibilidad de escolarizar a los niños en el pueblo". Allí el Ayuntamiento presidido por el socialista **Colomer** ha tomado la iniciativa de contratar a dos enfermeras, una para cada colegio que hay en Benicàssim, gracias a un convenio firmado con el Colegio de Enfermeros de Castellón. El año pasado ya tuvieron la experiencia de tener una enfermera compartida en ambos colegios, pero este año, cada escuela tendrá su enfermera. Con lo cual, el niño estará vigilado y además le ayudarán a ponerle la insulina que le toque en horario escolar, y le ayudarán a educarle para que poco a poco sea menos dependiente y aprenda a ponerse la insulina él solo.

Pero esto no es lo único que harán las enfermeras de los colegios de Benicàssim. También estarán pendientes de la salud de los niños y niñas de los colegios y, entre otras más cosas, darán charlas y cursos a los padres y madres para educarlos en hábitos saludables.

Sofía, mi amiga, se quedó sorprendida de lo que le estaba contando e inmediatamente preguntó por qué en Benicàssim si, y en Castellón no. Y yo no pude decir otra cosa que en Benicàssim gobernan los socialistas y en Castellón no. Y que puede hacer mucho para que eso cambie, y una de las cosas que puede hacer es votar a los socialistas en las próximas elecciones municipales porque nosotros sí que lo haremos. Es uno de nuestros compromisos. ■